

BEAUTY FOCUS

COLLAGEN +

COMIENZA TU AVENTURA PARA CONSEGUIR UNA PIEL INCREÍBLE

Suplemento alimenticio con colágeno y edulcorante

Formato del producto: 3,2 g por sobre

30 raciones

Aroma de naranja

“+” hace referencia a ingredientes añadidos: extracto de trigo y luteína



EL CONCEPTO

La belleza adopta muchas formas. Es una cualidad especial que complace nuestros sentidos y nos alegra el ánimo. Dicen que la verdadera belleza está en el interior, pero ahora, Beauty Focus Collagen+ combina las dos: la interior y la exterior. Los productos de belleza tópicos han dominado el mundo de la belleza, pero en la actualidad, cada vez más gente cree que puede obtener beneficios cosméticos a través de los suplementos alimenticios. Ahí es donde entra Beauty Focus. El objetivo es conseguir beneficios antiedad visibles y una piel bonita a través de fórmulas solubles. Tu suplemento diario contiene toda esa ciencia sobre la belleza. ¿No es maravilloso?

PRESENTAMOS COLLAGEN+

Beauty Focus Collagen+ es un innovador suplemento de colágeno que incluye ingredientes elegidos por expertos que aportan beneficios antiedad probados. Cada sobre de nuestra mezcla contiene:

- **Colágeno hidrolizado.** Nuestro proveedor somete el colágeno que ofrece a Nu Skin a controles específicos durante la hidrólisis para obtener el perfil péptido de colágeno o la «huella» péptida adecuada, optimizada para fines de belleza, tal y como ilustran el efecto positivo y las mejoras en el aspecto visual de la piel.
- **Extracto de aceite de trigo.** Extraído de las reservas de nutrientes del trigo, un grano antiguo fundamental para la historia de la humanidad. El extracto de aceite de trigo es una fuente vegetal de ceramidas, una clase de lípidos conocida por cómo influye para bien en el aspecto de la piel.

Además, también contiene **luteína**. La luteína se deriva de las flores de caléndula, con pétalos naranjas, el color del sol, que se refleja en el tono de Beauty Focus Collagen+.

POR QUÉ TE ENCANTARÁ

Beauty Focus Collagen+ es un suplemento alimenticio de cuidado de la piel que aporta muchos **beneficios antiedad para lograr una piel de aspecto juvenil**. Tomar Beauty Focus Collagen+ a diario puede:



Ayudar a mantener la elasticidad de la piel.



Repercutir de manera positiva en la luminosidad de la piel.



Ayudar a mantener la estructura normal de la piel.



Reducción el volumen de las arrugas de los ojos.



Beauty Focus Collagen+ ha demostrado que contribuye a sublimar el aspecto general de la piel, su luminosidad y su textura, potenciando los beneficios del sistema LumiSpa.

CÓMO USARLO

Mezclar un sobre con 100 ml de agua. Consumir en los primeros minutos tras preparar la mezcla. Tomar una vez al día.

INGREDIENTES

Colágeno hidrolizado (2500 mg por sobre) potenciador del sabor: ácido cítrico, aroma natural, luteína (5 mg por sobre), extracto de aceite de **trigo** (*Triticum aestivum* L.) (gluten) (70 mg por sobre); edulcorante: glucósidos de esteviol procedentes de la estevia; antiaglomerante: dióxido de silicio; colorante: carotenos.

Nota sobre alergias: para conocer los alérgenos, consulta los ingredientes marcados en **negrita**. Puede contener **pescado, leche, soja, apio, mostaza y dióxido de azufre y sulfitos**.

¿QUÉ CONTIENE?

Dosis: 1 sobre (3,2 g)

| | Cantidad por ración |
|--|---------------------|
| Colágeno hidrolizado | 2500 mg |
| Extracto de aceite de trigo (contiene ceramidas) | 70 mg |
| Luteína (procedente del extracto de flor de caléndula) | 5 mg |

ADVERTENCIAS:

No superar la dosis diaria recomendada indicada. Es importante llevar una dieta variada y equilibrada y un estilo de vida saludable. Un suplemento alimenticio no debe sustituir una dieta variada. Mantener alejado del calor y la humedad. No utilizar si la integridad del sobre se ha visto afectada. Mantener fuera del alcance de niños pequeños. Consulta con tu médico antes de usar este producto si estás embarazada, en periodo de lactancia o bajo tratamiento médico.

Ten en cuenta que algunos países miembros de la Unión Europea pueden tener especificaciones adicionales, según la legislación nacional correspondiente. Si aplican, las encontrarás en la página web específica de cada país, en su respectivo idioma.

MÁS INFORMACIÓN

¿Recomendáis usar Beauty Focus Collagen+ con productos para el cuidado de la piel de uso tópico de Nu Skin para ver resultados?

No. Se ha demostrado que Beauty Focus Collagen+ es eficaz por sí solo. No obstante, cuando se combina con la rutina de limpieza del ageLOC LumiSpa*, la evaluación dermatológica reveló una mejora visible de la luminosidad, la textura y el aspecto general de la piel. Puedes usar Beauty Focus Collagen+ por sí solo, pero también lo puedes combinar con el sistema con dispositivo de belleza ageLOC LumiSpa para disfrutar de los beneficios por dentro y por fuera.

(*) Dispositivo ageLOC LumiSpa con cabezal de silicona normal y ageLOC LumiSpa Cleanser para piel de normal a mixta.

¿Beauty Focus Collagen+ es un producto sin gluten?

Sí. Según las normas de declaraciones legales, los productos que tienen un nivel de gluten por debajo de 20 ppm pueden declararse como sin gluten. No obstante, como el extracto de aceite de trigo de Beauty Focus Collagen+ contiene un máximo de 3 ppm de gluten, de conformidad con la regulación sobre las normas de etiquetado de alimentos, verás «trigo» marcado como alérgeno en el envase.

¿Puedo mezclar Beauty Focus Collagen+ con bebida o alimentos calientes?

¡Sí! Puedes mezclar Beauty Focus Collagen+ con bebidas y alimentos tanto calientes como templados (té, yogur, smoothies) sin que esto afecte a su eficacia. De hecho, puedes mezclar Beauty Focus Collagen+ con líquidos de hasta 80 °C sin que esto afecte a la eficacia de su mezcla patentada.

¿Cuál es el mejor momento para tomar Beauty Focus Collagen+?

La mejor hora para tomar Beauty Focus Collagen+ es cuando más fácil te resulte recordar que tienes que tomártelo cada día. No hay una hora óptima para tomártelo. Lo que importa es que lo hagas todos los días y que la dosis sea la recomendada. Por eso, tomarlo a diario contribuirá a que los resultados sean óptimos. Puede ser por la mañana, por la tarde o por la noche. Todo depende de lo que mejor te funcione.

Este documento es para uso del personal de Nu Skin y sus Brand Affiliates de EMEA. No debe distribuirse al público general. Consulta la página del glosario que se encuentra en www.nuskin.com para ver una lista de todas las marcas comerciales registradas en EMEA.

